



Ältester Crosslauf des Landes startet wieder

In Hahnenbach können alle Altersgruppen antreten

Hahnenbach. Die Geschichte des ältesten Crosslaufes in Rheinland-Pfalz erreicht eine Schnapszahl. Am Samstag, 7. März, fällt um 14 Uhr am alten Rathaus in Hahnenbach der Startschuss zum 55. Eduard-Steiner-Crosslauf. Mit diesem Lauf endet auch die elfte OIE-Nahe-Crosslauf-Serie des LVR Kreis Birkenfeld. Bedauert wird vom TV Hahnenbach, dass die Crosslaufserie des LVR Kreis Bad Kreuznach 2020 nicht zustande kam.

Seit 1966 wurde dieser Lauf ohne Unterbrechung durchgeführt. Nur einmal, im Jahr 2006, musste der Lauf wegen Eis und Schnee in den Herbst verlegt werden. Als 1966 erstmals diese Veranstaltung durchgeführt wurde, hätte niemand gedacht, zu welcher Popularität sich dieser Lauf entwickeln würde. 1990 wurde dieser Crosslauf aus Dankbarkeit und im Gedenken an den verstorbenen Vereinsgründer in Eduard-Steiner-Crosslauf umbenannt. Dieser Crosslauf ist zurzeit der älteste in Rheinland-Pfalz.

Die Laufstrecke ist sehr anspruchsvoll und eine Herausforderung für alle Altersklassen, denn sie verlangt den Teilnehmern enorme Kräfte ab. Die sogenannte Steiner-Runde über 2550 Meter beginnt mit einer 800 Meter langen Steigung und führt über einen geteerten Weg. Dann geht es über

Wald- und Feldwege wieder bergab. Die letzten 500 Meter führen ebenerdig wieder über einen Asphaltweg zurück zum Ziel. Rund 30 Mitglieder sind als Helfer um Cheforganisator Christoph Köhler im Einsatz. Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt. Siegerehrung ist direkt nach den Schülerläufen in der Turnhalle des Dorfgemeinschaftshauses.

Für die Altersklassen der Männer und Frauen ist neben der Mittelstrecke über 3800 Meter auch eine Langstrecke über 7800 Meter ausgeschrieben. Für die Jugend geht es auf die Steiner-Runde über 1800 Meter. Die Strecken der Bambini über 200 Meter und die der Schüler über 600 Meter führen komplett über Asphaltwege auf flachem Gelände. Daher können keine Spikes benutzt werden.

Die Sieger im vergangenen Jahr waren Steffen Uebel vom Idarer TV und Kathrina Stausberg vom TV Bad Sobernheim über die Langstrecken. Auf den Mittelstrecken gewannen Nadine Laura Hirth vom VfL Algenrodt und Viktor Ricket von der LLG Hunsrück. *jms*

 Anmeldungen bis 5. März unter www.nahe-cross.de oder www.tvhahnenbach.de, weitere Infos gibt es per E-Mail an steiner-cross@tvhahnenbach.de